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いよいよ５月！ゴールデンウイークを楽しく過ごした
仲井真っ子、梅雨の蒸し暑さに負けず、国場川のこいの
ぼり達のように元気よく、礼儀正しく、学校生活に励ん
でいます。
コロナの状況は厳しく、春の遠足、日曜授業参観など

延期・中止としましたが、校内の感染予防対策の徹底・
工夫を施して、できる限り学校行事、教育活動を実施し
ていこうと考えています。
これから、夏休みへ向けて暑さも増してきますが、

プール水泳学習は実施の予定です。少しの体調変化で楽
しみな学習ができないことが予想されます。保護者の皆
様には「大人の会食、不要不急の集まり自粛、若いお兄
ちゃんお姉ちゃんを含めた家族全員での感染防止」を進
めるとともに、仲井真っ子の「早寝・早起き・朝ご飯」
体調管理をさらにお願いしたいと思います。

5月11日（水）楽しみにしていたクラブ活動がタートしま
した。普段のクラス集団から離れて同じ趣味を持つ仲間で
活動していきます。４年生は初めてのクラブにドキドキの
様子、今年度も、外部指導者として、琴クラブ小橋川洋子
さん、スポーツチャンバラクラブ與座正夫さん、三線クラ
ブ石原朝泰さんにお世話になります。※今話題のギター・
三線ユニット「いーどぅし」かーなーさんは、なんと仲井
真っ子！三線クラブ出身です。知っていましたか？

昨年のプール清掃の様子！

4月9日令和４年度の委員会活
動発足式が行われました。頼れ
る6年生が決意を新たに活動し
ていきます。毎朝の活動で学校
が見違えるほどきれいに！活気
あふれる活躍楽しみです。

小学5年生になると社会
科で「我が国の食料生産
稲作」を学習します。仲井
真小では十数年前から本物
の水田で学習することが出
来ています。今年は１０キ
ロ超えの豊作を目指してい
ます。米作りボランティア
の翁長裕次様 感謝いたし
ます。収穫の日までご指導
よろしくお願いします。

三線クラブ

あさって、5/15は沖縄県が日本に復帰し
て５０年となります。仲井真っ子へは校長
より校内放送で、アメリカのお金ドルを
使っていた、車は右側通行だった、この50
年で沖縄県は皆の努力で大発展を遂げたこ
と、そして平和を願う気持ち、沖縄県民と
して持ち続けることなど伝えました。
そして土日に、復帰前を知っている方、

おじいちゃん、おばあちゃんなどからお話
を聞いてみてねとお話しています。復帰のころの沖縄がテーマ

梅雨入りで学校・教室内暑さも増してきました。
２年間プール・水泳学習は実施していませんでし
たが、今年度はコロナ対策を更に徹底し実施する
方向です。根拠として
○スポーツ庁より「感染予防徹底により水泳学習
実施は差し支えない」とある。
○１クラスのみ利用、更衣室８名まで入れ替え制、
密な状況を作らない等徹底します。
○小学生の習い事 No１は「水泳」という統計が
ある。塩素による殺菌でプール内での感染はほぼ
無いとされていること。
○もしもの水難事故、自分で自分を守れる子ども
を育成するという観点より。
ご理解・ご協力よろしくお願いします。

私達の大好きな仲井真小、40歳を過ぎあちこ
ちガタもきて古い校舎ですが、後しばらくは校
舎改築など計画に上がっていないようです。
そこで、令和4年度、校長率先垂範プロジェ

クトとして、「仲井真小リニューアル」に取り
組みたいと思っています。毎日のお掃除の時間、
校長も子どもたちと清掃活動をします。特に子
どもだけでは技術的に難しい、黒ずんだ壁磨き、
こびりついたガムテープ剥がし、古い掲示物撤
去・刷新、新しい掲示板の設置→6年委員会活
へ繋ぐ、魅力ある掲示環境・・・等々
巨大な校舎、校長だけでは無理です、先生方、

仲井真っ子一緒に、日々少しずつ継続して行き
たいと思います。保護者の皆様には、必要な物
品についてPTA予算の援助や、PTA作業の工夫・
実施などお世話になりたいと思います。私達仲
井真っ子の「帰る場所」いつまでも綺麗に、大
切にしていきたいと思います。

校長室前、パソコン室
前に、スライドショー
コーナーを設置！
お楽しみに！！


